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No dia treze de Fevereiro de dois mil e vinte e dois, seis horas da tarde, ocorreu a decima 
segunda reunião ordinária mensal do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento 
Sustentável e Cultura de Paz da Subprefeitura Ipiranga – CADES IPIRANGA – Gestão dois mil e 
vinte e dois mil e vinte e quatro, reunião realizada de forma presencial no Auditório da 
Subprefeitura do Ipiranga, Rua: Lino Coutinho, 444. 

  

O Interlocutor abriu a reunião lendo a ATA da reunião de janeiro; 

Foi falado sobre a pauta da Joao Lanhoso, sobre o plantio e revitalização junto com os 
moradores, o interlocutor avisou que a LOCAT vai remarcar a revitalização que estava marcada 
para o dia 25/02, porem que não seria impeditivo para continuar com a ação de fazer o plantio 
no local, a conselheira Susie, pediu para verificar sobe a solicitação da abertura dos berços 
para o plantio no local, se seria feito ate a data estipulada, para avisar os moradores e fazer o 
convite, mencionou também que será feito placas para ser colocadas nas plantas, com nome 
de moradores, foi falado também sobre o plantio na praça Milton Sternberg, que seria 
interessante ter um projeto para o local, e não somente fazer a plantação. 

Sobre a pauta do Parklet da rua dos sorocabanos, o interlocutor mencionou que a 
subprefeitura tem ciência das reclamações, e que será aberto um processo para a revogação 
da licença, uma vez que tem um abaixo assinado sobre o assunto. Foi falado sobre os Jd de 
Chuva no Ipiranga, sobre alguns locais indicados para futuros Jd. de chuva, e a importância de 
ser fazer um projeto correto para a implantação do mesmo, o conselheiro Thiago, ira mandar 
ofícios de futuros locais que o CADES tem como consenso ser implantando Jd de Chuva. 

Foi falado sobre a poda de uma arvore, onde já foi aberto 156, o interlocutor mencionou a 
importância de se fazer o ofício pelo CADES, mas uma vez o protocolo aberto iria repassar a 
demanda para ter uma resposta., ainda sobre o Jd de Chuva, foi mencionado sobre uma 
solicitação do CADES, onde o interlocutor mencionou que esta em andamento, porem uma vez 
que não tenha recursos para tal, na subprefeitura, seria interessante procurar Vereador para 
solicitar emendas para a implantação; 

Sobre o Pátio de compostagem, o interlocutor mencionou que o processo para indicação do 
terreno foi aberto e está em analise junto a SELIMP, o conselheiro Thiago mencionou sobre o 
terreno que o secretario da SELIMP indicou, porem esse fica na divisa com a sub da vila 
prudente, ficou como sugestão uma futura reunião com as partes interessadas, foi 
mencionado também o terreno próximo ao eco ponto da rua italva, onde o interlocutor ficou 
de ver o andamento sobre o local. Na reunião tivemos a presença de 03 munícipes, a senhora 
margarida, mencionou sobre a falta de lixeira em alguns locais e citou em especifico a rua Iliria 
próximo a uma praça, o interlocutor mencionou que a algumas lixeiras fora depredadas e ate 
roubadas, e iria ver a disponibilidade junto com a LOCAT, os munícipes Jose Henrique e 
Luciana, pediram a palavra para fazer uma reclamação e pediram uma fiscalização no CAY( 
Clube Atlético do Ypiranga) alegam que tem muito barulho quando tem festas, que passam a 
madrugada, mencionaram que já tiveram uma conversa com o Presidente , que disse que 



tomaria medidas paliativas para melhorar, porem os munícipes alegam que não adiantou 
muito, o interlocutor junto com a conselheira Susie , sugeriram uma reunião com o presidente, 
e demais órgãos competentes para se ter uma resolução do problema, o interlocutor 
mencionou também que levaria essa demanda para o Conseg Ipiranga, para o representante 
da subprefeitura ficar a par da reclamação/solicitação; 

O interlocutor falou sobre as vagas remanescente do CADES, terá uma reunião com a 
secretaria para definir sobre o assunto. 

  

  

 


